

**ANALISIS KONTEN PEMBELAJARAN MAPEL KE NU AN  
DALAM MENINGKATKAN *SPIRITUAL INTELLIGENCE* DI SMP  
WALISONGO PECANGAAN JEPARA**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Ilmu Tarbiyah

*Oleh :*

**YULIO BAGUS TEXAR**

**NIM : 1510110389**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2020**



KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Yulio Bagus Texar**  
NIM : **1510110389**  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : **“Analisis Konten Pembelajaran Mapel Ke NU an  
Dalam Meningkatkan *Spiritual Intelligence* di SMP  
Walisongo Pecangaan Jepara”**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak 19 desember 2018 sampai dengan 29 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 29 September 2020

Dosen Pembimbing

**Dr. H. Supriat, M. Pd**

NIP. 196105031987031003



**KEMENTERIAN AGAMA R.I.**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBİYAH**  
 Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus  
 59322 Telepon (0291)432677

**PENGESAHAN MAJLIS PENGUJI UJIAN  
 MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/ NIM : Yulio Bagus Texar/1510110389  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam  
 Judul Skripsi : “Analisis Konten Pembelajaran  
 Mapel Ke NU an Dalam  
 Meningkatkan *Spiritual Intelligence*  
 Di Smp Walisongo Pecangaan  
 Jepara”

telah diujikan pada **09 Oktober 2020** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M. Pd.</u></b> NIP. 197706082003121001 Penguji I	27-10-2020	
<b><u>Rochanah, M. Pd. I.</u></b> NIP. 198910082015032006 Penguji II	21-10-2020	
<b><u>Achmad Ali Fikri, M. Pd.</u></b> NIP. 198804082018011001 Sekretaris Sidang/Penguji III	26-10-2020	
<b><u>Dr. H. Supa'at, M.Pd</u></b> NIP. 196105031987031003 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u></b> NIP.196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Yulio Bagus Texar**, NIM **1510110389** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ke tidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 September 2020

Yang membuat pernyataan



**Yulio Bagus Texar**  
NIM. 1510110389

## MOTTO

اللَّهُ الَّذِي خَلَقَ سَبْعَ سَمَوَاتٍ وَمِنَ الْأَرْضِ مِثْلَهُنَّ يَتَنَزَّلُ  
 الْأَمْرُ بَيْنَهُنَّ لِتَعْلَمُوا أَنَّ اللَّهَ عَلَىٰ كُلِّ شَيْءٍ قَدِيرٌ وَأَنَّ اللَّهَ  
 قَدْ أَحَاطَ بِكُلِّ شَيْءٍ عِلْمًا ﴿١٢﴾

Artinya : “Allah-lah yang menciptakan tujuh langit dan seperti itu pula bumi. perintah Allah Berlaku padanya, agar kamu mengetahui bahwasanya Allah Maha Kuasa atas segala sesuatu, dan Sesungguhnya Allah ilmu-Nya benar-benar meliputi segala sesuatu”.(QS. At-Thalaq : 12)<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Al Qur'an, Surat At-Thalaq ayat 22, *Alqur'an dan Terjemahnya* (Bandung: Departemen Agama RI, CV Penerbit J-ART, 2005), 206.

## PERSEMBAHAN

Dengan penuh ketulusan dan hati yang ikhlas, serta mengucapkan puji syukurkehadirat Allah SWT. Penulis mempersembahkan karya sederhana ini kepada :

- Allah SWT Tuhan seluruh alam, atas karunia dan ridha-Nyalah skripsi inidapat peneliti selesaikan dengan baik.
- Kedua orang tuaku, Bapak Agus Siswanto dan Ibu Dwi Agus Tanti yang telahmemberikan segalanya. Mulai dari mendo'akan kesuksesan anak anaknya,rela berkorban setiap hari hingga mengeluarkan dukungan berupa materiguna mendukung selesainya tugas akhir ini. Semoga Bapak dan Ibukuselalu dalam lindungan Allah SWT.
- Teman baikku terutama A. Nur Fuqoha, Khairun Nisa, dan Novia Kullu Fakin serta seluruh saudaraku kelas J-PAI 2015 yang tidak bisa peneliti sebutkansatu-persatu, seluruh saudaraku angkatan 2015.
- Bapak Miftakhul Huda, selaku Petinggi Desa Margoyoso dan rekan-rekan kantor balaidesa Margoyoso yang telah memberikan doa, dan *support* berupa pemberian izin kerja gunamelaksanakan penelitian.
- Teman-teman PPL MTS NU Raudlatus Shibyan Peganjaran Bae Kudus, dan KKN-IK MTsTahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan Gebog Kudus yang telah memberikanpelajaran apa makna *team work* dan kebersamaan yang sesungguhnya.
- Para pendidik dan pembimbing yang telah memberikan segalanya bagipeneliti berupa ilmu yang luar biasa, engkau lah pahlawan sejati.
- Institut Agama Islam Negeri Kudus, selaku almamater tercinta danmenjadi sebuah kebanggan bagi peneliti.
- Seluruh pembaca yang berkenan untuk membaca karya sederhana ini.

## KATA PENGANTAR



Puji syukur tucurahkan kepada Allah SWT atas kehadiran dan limpahan rahmat-Nya. Serta taufiq, hidayah, dan inayah-Nya. Sehingga atas ridha dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan maksimal, meskipun masih jauh dari kata sempurna. Namun peneliti berharap semoga karya sederhana ini dapat memberikan manfaat.

Sholawat dan salam semoga selalu tucurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang memberikan cahaya terang di seluruh muka bumi, beserta keluarga, sahabat, dan pengikut setianya. Oleh karena itu, berkat ridha dan karunia-Nya jugalah penulis dapat menyelesaikan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) dalam Ilmu Tarbiyah program studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul “**Analisis Konten Pembelajaran Mapel Ke NU an Dalam Meningkatkan *Spiritual Intelligence* di SMP Walisongo Pecangaan Jepara**”. Di dalam penyusunan skripsi ini peneliti mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai macam pihak, sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan dan tersusun dengan baik. Untuk itu ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Dr. H. Supa'at, M. Pd, selaku dosen pembimbing proposal dan skripsi yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, pikiran dan sebagainya guna memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan dengan baik sesuai yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.



5. Para Dosen dan Staff pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Sutarwi SM S, SI, selaku Kepala Sekolah SMP Walisongo Pecangaan Jepara beserta seluruh guru/pendidik yang telah bersedia memberikan izin penelitian dan memberikan data-data pendukung guna menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Kedua orang tua, dan Adiku yang telah memberikan dukungan dan do'a dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Semua pihak yang tentunya tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu, yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa karya sederhana ini masih jauh dari kata sempurna. Namun dari lubuk hati yang paling dalam, peneliti berharap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 25 September 2020

Penulis,



Yulio Bagus Texar  
NIM. 1510110389